



EXPERTOS DEBATEN EN VALLADOLID SOBRE LA ENFERMEDAD DEL HÍGADO GRASO, CON MÁS DE 600.000 CASOS EN CASTILLA Y LEÓN

El consejero de Sanidad preside el inicio de la semana de las enfermedades hepáticas en la Comunidad. A través de mesas redondas, presentaciones, test rápidos, talleres y stands informativos, se divulgarán las principales enfermedades hepáticas – que son ya la tercera causa de muerte prematura-, como la enfermedad metabólica, cirrosis, el abuso de alcohol, hepatitis virales o cáncer de hígado.

Minuto 10.55:

